

Zeuthen

Ans Netz gebracht

[23.04.2015] Um schneller im Internet unterwegs sein zu können, hat sich Zeuthen für den Glasfaser-Ausbau entschieden. Ab sofort surft die Gemeinde mit 100 Megabit pro Sekunde (Mbit/s).

Seit der Anbindung an das Hochgeschwindigkeitsnetz des Unternehmens DNS:NET profitieren die Bürger in Zeuthen vom schnellen Internet. Für 11.000 Einwohner und über 800 Gewerbetreibenden stehen die VDSL-Pakete des IT-Dienstleisters zur Verfügung. Zeuthens Bürgermeisterin Beate Burgschweiger: „Mit dem Telekommunikationsunternehmen DNS:NET haben wir einen erfahrenen Partner und Experten für die Beseitigung der weißen Flecken in unserer Region gefunden und es hat sich in jedem Fall gelohnt, dass wir das Thema Breitband-Ausbau von Anfang an strategisch betrachtet und uns für den Glasfaser-Ausbau entschieden haben. Alle Kommunikationsprozesse zwischen den Ämtern, Bauplanung, Tiefbauunternehmen und DNS:NET liefen transparent und zeitnah ab, sodass es nun endlich heißen kann: Mit 100 Mbit/s geht es ab sofort ins Internet.“ Nach Angaben von DNS:NET wurden im Zuge des Ausbaus fast zwölf Kilometer Glasfaserkabel per Tiefbauarbeiten in der brandenburgischen Gemeinde verlegt.

(an)

Stichwörter: Breitband, Zeuthen, Glasfaser